

ELGOIBAR

La directiva del Club Deportivo Elgoibar presenta el balance de la temporada

J. LEON

ELGOIBAR. La directiva del Club Deportivo Elgoibar (CDE) aprovechó la asamblea general de la entidad para presentar el balance de su primera temporada al frente del club.

En el ámbito deportivo la directiva del CDE ha concedido, de manera general, un «notable» a sus equipos «porque la mayoría han cumplido sus objetivos e incluso los han superado con creces». Además, destaca que «varios jugadores han tecnificado y jugado con la Real Sociedad y las selecciones de Gipuzkoa y de Euskadi».

En el área económica, las cuentas de la pasada temporada se han saldado con unas pérdidas de 49.000 euros «porque se ha invertido en material, se han adecuado los vestuarios para las chicas del 'Haundi' y se ha renovado toda la ropa deportiva». Aún así, el club tiene un saldo positivo de 48.000 euros que «nos va a permitir seguir haciendo inversiones». Todo ello, con la particularidad de que «el año que viene el gasto en ropa será menor y se espera un resultado positivo».

En el área social, el CDE ha colaborado con el Ayuntamiento en iniciativas como 'Harre-ra Plana' y 'Elgoibartik Mundura', ha apoyado al euskara participando en el proyecto 'Gaitu' y en la Korrika y ha colaborado con asociaciones locales gracias a su Día Solidario.



La concejala de Cultura, Andrea Arriola, y la alcaldesa, Maialen Gurrutxaga, presentaron el programa. dv

El cine al aire libre regresa con la proyección de ocho películas

Las sesiones, que darán comienzo a las 22.30 horas en Kalegoen plaza, tendrán lugar los viernes y los sábados de julio

JABI LEON

ELGOIBAR. La ciudadanía elgoibartarra tendrá este próximo mes de julio la posibilidad de disfrutar con una nueva edición del programa 'Udako kultura ilargipean Elgoibarren', organizado por el Ayuntamiento con el objetivo de ofrecer a las y los elgoibartarras experiencias de ocio accesibles y de calidad durante el verano.

La programación de este año, que ha sido presentada esta semana por la alcaldesa, Maialen

Gurrutxaga, y la concejala de Cultura, Andrea Arriola, volverá a estar protagonizada por el cine al aire libre y el Festival Internacional de Folklore.

Un año más, las sesiones cinematográficas se llevarán a cabo en Kalegoen plaza las noches de los viernes y de los sábados de julio (empezarán a las 22.30 horas). En total se proyectarán ocho largometrajes; cinco de ellos para todos los públicos y los tres restantes para mayores de 12 ó 13 años.

En cualquier caso, el cine de verano se pondrá en marcha el próximo viernes con la proyección de 'El Método Williams'; una inspiradora biografía sobre Richard Williams y la formación de sus hijas Venus y Serena Williams, iconos del tenis. Un día más tarde,

el 6 de julio, se podrá ver la película de aventuras animada 'Momiak', mientras que el día 12 se proyectará la comedia familiar 'Los Mitchell contra las máquinas', el día 13 'Jurassic World: Dominion', el 19 'Fast & Furious', el 20 'Mavka: Basoaren zaindaria', el 26 'Barbie' y el 27 'Elemental'.

Festival de Folklore, el día 24

El programa 'Udako kultura ilargipean Elgoibarren' se completará con el Festival Internacional de Folklore que se celebrará el 24 de julio (22.00 horas) en el parque de Maala con la participación de Haritz euskal dantzari taldea, de la compañía folclórica nacional Naz (Kazajistan) y del grupo Ballet de la cultura negra de Recife Bacnare (Brasil).

EN BREVE

AJEDREZ

El I Torneo Berkoa se decide hoy en el bar de Mintxeta

Tras varias semanas de competición el bar de Mintxeta acogerá hoy (a partir de las 10.30 horas) la disputa de las partidas que servirán para decidir los cuatro primeros puestos del I Torneo Berkoa de Ajedrez (también se decidirá el mejor clasificado entre los no federados). La entrega de premios será «hacia las 12.00 horas».

IKASTAROA

Herritarrek Larrain dantza ikasteko aukera izango dute uztailean

Herritar talde batek jaietan egiten den Larrain dantza dantzatzeko bi eguneko ikastaroa antolatu du uztailean 3 eta 10erako (bi saioak 20.00etan hasiko dira, Musika Eskolako 4. solairuan). Prezioa 20 eurokoa da eta parte hartu nahi dutenek ikastaroaren hasieran eman ahalko dute izena.

PARTICIPACIÓN

Más de 500 menores disfrutan de la oferta de ocio de este verano

Un total de 510 menores de Elgoibar están tomando parte en los diferentes programas de ocio organizados para este verano en la localidad. El Campus Deportivo ha arrancado con 216 participantes y las colonias abiertas de la ludoteca y Atxutxiamaiika con otros 294.



Iker Beristain y Ainhoa Lendínez se imponen en la 38ª Nahaste Borraste



J. LEON

El entramado urbano de Elgoibar acogió ayer por la tarde la XXXVIII prueba popular Nahaste Borraste; un curioso triatlón que organiza la sociedad Kimetz y en el que los participantes afrontan inicialmente un recorrido de siete kilómetros en bicicleta para, seguidamente, recorrer 400 metros con un saco de 25 kilogramos a la espalda (en el caso de las mujeres de 15 kilos) y completar un último tramo de unos 1.500 metros de carrera a pie. La prueba de este año contó con 40 participantes (39 hombres y una mujer) y en la categoría masculina la victoria fue para Iker Beristain (foto izquierda), seguido de su hermano mayor, Ion Beristain. En categoría femenina Ainhoa Lendínez (foto derecha) no tuvo rivales y se alzó con su 17º triunfo en la Nahaste Borraste.